

En la sede Valdivia de la UST analizarán brechas de género en ciencia

HOY. *Es la cuarta Jornada Macrozonal del Proyecto InES Género.*

Hoy viernes 1 de agosto, a contar de las 10 horas, en el Auditorio A de la UST sede Valdivia, se realizará la cuarta Jornada Macrozonal del Proyecto InES Género, titulada “Hacia la Red Autogestionada de Investigadoras UST” y que reunirá a investigadoras de las facultades de las sedes de Puerto Montt, Osorno y Valdivia.

Este encuentro, en el que se abordará temáticas vinculadas a las brechas de género en la ciencia, se compartirá experiencias de redes académicas de mujeres en Chile y se promoverá la construcción de una red autogestionada de investigadoras de esta casa estudios.

Asimismo, desde la UST Valdivia informaron que se presentará resultados institucionales sobre barreras de género y se desarrollará actividades prácticas orientadas a proyectar trayectorias académicas con enfoque de equidad.

10 horas comienza el encuentro que reunirá a investigadoras de Puerto Montt, Osorno y Valdivia.

La actividad se enmarca en el proyecto InES Género UST “Disminuyendo brechas de género en I+D+i+e en UST: Fortalecimiento de capacidades institucionales y fomento de más mujeres en Ciencias”, iniciativa financiada por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID).

También indicaron los organizadores que “con esta jornada, la Universidad Santo Tomás reafirma su compromiso con una ciencia más inclusiva, diversa y con perspectiva de género, generando espacios que visibilizan el trabajo académico de las mujeres y fomentan la colaboración en investigación”. ☞